

## Peringati Hari Pramuka ke 60, Polres Lumajang Gelar Vaksinasi Merdeka Merah Putih Untuk Pelajar SMKN Rowokangkung

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 14, 2021 - 19:37



LUMAJANG - Dalam rangka menyambut Hari Pramuka ke 60 tahun 2021, Polres Lumajang menggelar vaksinasi merdeka merah putih sasaran pelajar SMKN Rowokangkung, Sabtu (14/8/2021).

Kapolres Lumajang dan Wakapolres meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi

di SMK Negeri Rowokangkung, kecamatan Rowokangkung, Kabupaten Lumajang

Dilokasi terlihat siswa/siswi dengan menggunakan seragam pramuka ini tampak antusias mengikuti program vaksinasi di di Gerai Vaksin Merdeka TNI-Polri yang di gelar Polres Lumajang.

Dengan antusiasnya para pelajar ini terlihat dengan mereka sudah memadati area SMKN Rowokangkung dan dimana para pelajar tersebut mengikuti antrian dengan tertib, mendaftar, skrining, sesuai protokol Kesehatan yang sudah ditentukan oleh panitia.

Dalam kegiatan pelaksanaan vaksinasi di SMKN Rowokangkung, Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno didampingi Wakapolres Lumajang Kopol Kopol Kristiyan B. Martino meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi.

Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno mengatakan, vaksinasi Covid-19 untuk pelajar ini digelar di SMK Negeri Rowokangkung. Dalam vaksin tersebut pihaknya melibatkan Urkes Polres Lumajang menjadi vaksinator.

"Hari ini Polres Lumajang berkolaborasi dengan SMKN Rowokangkung melaksanakan vaksinasi merdeka, vaksinasi merah putih," ujarnya.

Dalam pelaksanaan percepatan serbuan vaksinasi khususnya ada di SMKN Rowokangkung sudah ada 241 siswa siswi yang melaksanakan vaksin.

"Namun juga orang tua wali murid apabila bersedia divaksin juga kita fasilitasi untuk melaksanakan vaksin di sekolah SMKN Rowokangkung," kata Eka Yekti.

Dengan adanya kegiatan vaksinasi, Kapolres Lumajang menyampaikan harapannya tentu saja untuk mempercepat herd immunity khususnya di dunia pendidikan untuk persiapan apa bila sudah dimumkan untuk melaksanakan sekolah tatap muka.

"Tentunya kita semua sudah paham atas pentingnya vaksin bagi ketahanan tubuh kita dari virus Covid-19 agar risiko tertular dapat diminimalisir," tandas Eka Yekti.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMKN Rowokangkung Lilik Majidatut zahro mengatakan, siswa-siswi SMK Rowokangkung sudah 100 % mengikuti vaksinasi Covid-19.

"Harapannya dari vaksinasi anak-anak bisa sehat, dan mematuhi himbauan dari pemerintah tentang pencegahan anak2 dari terjangkit covid19," tuturnya.

Menurut Lilik Majidatut zahro, sebelum melaksanakan vaksinasi, pihaknya sudah melakukan sosialisasi kepada orang tua.

"Jadi kami juga sudah menyampaikan kepada wali murid untuk bisa segera memberikan surat ijin ke anak-anak kami untuk datang ke sekolah melaksanakan vaksinasi," terangya.(Hms/Jon)